

# Protokoll der Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung

Protokollführer: Matthias Daberkow

Datum: 11.04.25, 19-20.30h

Teilnehmerzahl: 18



---

## **Ablauf:**

### **Begrüßung:**

Die Begrüßung erfolgte durch den Abteilungsleiter Aiko Marschner.

Friedrich Prill und Dominik Münsterteicher vom Vorstand des Hauptvereins waren als Teilnehmer zugegen.

Die Presse war leider nicht vor Ort.

Es wurde festgestellt, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde. Der Termin wurde sowohl auf der Homepage des TUS Westfalia Neuenkirchen, in der Lokalpresse und über die Verantwortlichen der Mannschaften veröffentlicht.

Aiko bat die Versammlung zur gemeinsamen Totenehrung des verstorbenen Mitglieds Andre Strunz.

### **Bericht des Abteilungsvorstandes (Aiko Marschner)**

Mitglieder aktueller Stand insgesamt 319 davon 121 Kinder und Jugendliche.  
Deutlicher Zuwachs im Bereich Mädchen-Fußball.

Aktuell nehmen insgesamt 11 Mannschaften am Spielbetrieb teil.

Aiko gibt einen Rückblick auf die Saison 23/24 und einen Einblick auf die aktuelle Situation und auf Veranstaltungen in der Saison 24/25.

Insbesondere die Jubiläumsfeier zum 111. Jubiläum der Fußball-Abteilung, die Nachmeldung der E-Junioren Mannschaft und die besonderen Erfolge der C-Juniorinnen werden erwähnt.

Und selbstverständlich auch der Neubau des Vereinsheims am Rasenplatz. Im Ausblick wird auf die notwendige Pflege (Granulat) des Kunstrasen-Platz hingewiesen.

Die Finanzlage hat sich durch neue Sponsoren im Bereich der Bandenwerbung leicht verbessert.

### **Bericht der Senioren (Aiko Marschner in Vertretung für Detlev Ottemeier)**

Im Bericht der Senioren informiert Aiko über die aktuelle Tabellen-Situation der 1. und 2. Mannschaft. Hier gilt ein besonderer Dank der A-Jugend, die insbesondere die 1. Mannschaft unterstützt. Die 1. Mannschaft hat zahlreiche Ausfälle auf Grund langwieriger Verletzungen zu verkraften.

Detlev Ottemeier kann die 1. Mannschaft aktuell im Training nicht unterstützen. Auch als sportlicher Leiter muss Detlev aktuell pausieren. Seine Aufgaben übernehmen interimistisch Jörg Giesecker und Aiko Marschner.

Die 2. Mannschaft spielt eine super Saison und hat die Chance den Aufstieg in die KLB zu schaffen.

### **Bericht des Jugendvorstands (Finn Giesecker)**

Im Bericht der Junioren informiert Finn Giesecker über Maßnahmen zur Gewinnung neuer Mitglieder.

Für die Saison 25/25 wird eine stärkere Zusammenarbeit mit GW Varesell über JSG geplant.

Die neue E-Jugend wurde für den Strenge-Cup nachgemeldet.

Im Juli/August wird wieder ein Trainings-Camp in Kooperation mit Arminia Bielefeld durchgeführt.

Nachfolger von Vitus Hellweg in der Jugendleitung ist Dennis Beckhoff.

### **Bericht des Kassierers (Matthias Grasse)**

Der Bericht kann beim Kassierer eingesehen werden.

### **Bericht der Kassenprüfer (Ullrich Österschlink) und Entlastung des Vorstands**

Die Prüfung erfolgte durch Ullrich Österschlink und Wolfgang Hesse.

Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt.

Die Prüfer stellen den Antrag zur Entlastung des Kassierers und des gesamten Vorstands. Diesem Antrag wurde einstimmig zugestimmt.

Für 2025 wurden neben Wolfgang Hesse das Mitglied Johannes Hiebing als Kassenprüfer vorgeschlagen. Diesem Antrag wurde einstimmig zugestimmt.

### **Veränderung im Vorstand.**

Neben dem Wechsel von Vitus Hellweg zu Dennis Beckhoff im Jugend-Vorstand informiert Aiko auch über Dominik Biermann, der sich zurückziehen wird. Aiko übernimmt interimistisch das Passwesen von Dominik.

### **Beitragsordnung.**

Aiko unterbreitet einen Vorschlag hinsichtlich einer neuen Beitragsordnung. Nach einigen Diskussionen wird dieser Punkt allerdings nicht verabschiedet. Der Punkt muss nachgearbeitet und ggf. erneut vorgeschlagen werden. Grundsätzlich müssen wir uns allerdings über eine Beitragserhöhung Gedanken machen, da etliche Kostenpositionen gestiegen sind.

### **Sitzungsende ca. 19.30h**